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 本年度の環境目標で、電気使用量が目標達成には、厳しい状況であることは、情報誌や 

集会等でお話ししている通りです。そこで、ディスプレイの待機電力削減に取り組んでいます。   

右の写真のように、スイッチ付きのコンセントを購入し、試しに使用していただきました。結果  

設置した方からは、思ったほど面倒でない。節電につながるなら良い方法との意見をいただき 

更に、増設したいと考えています。これが電気使用量削減の決め手になるとまでは、思って 

いませんが、節電の啓発、他の節電アイデアや対策等に波及することを期待しています。 

そこで、ディスプレイを使用している方で、趣旨をご理解され､協力していただける方を 

募集しています。環境実行委員にお申し出いただければ､説明の上､設置お願いします｡      

２回目の美化活動について                                            
  １０月２日､本年度第１回目の美化活動にご協力いただき､ありがとうございました｡コロナ   

感染予防のため延期にしていましたが､やっと実施できました｡今回も､空缶ペットボトル等 

回収出来ました｡また､二回目の美化活動は３月に実施することを､環境会議で決定し､次回 

計画を検討中です｡那珂川サイトが完成しましたので､車で移動していた万代橋北地域は 

そちらの工場で担当していただく予定です｡堤防の工事が終了し､コンクリート部分が増設 

されたことで､ごみの散乱が目立たなくなりました｡一方で､人がよく立寄るような場所では 

相変わらず､ごみの散乱が減らない状況です｡次回は､寒い中の実施となりますが､常陸  

青柳駅周辺や万代橋北側の散乱場所を中心に活動したいと思います｡                       

社員の環境意識向上計画 

  前回、環境クイズを実施して、皆さんの環境意識を確認させていただきました。多くの 

参加者があり、正答率も高かったことから、環境意識は高いと判断できます。引き続き、今期   

第２回目を計画しています。今回もクイズが中心ですが、一人一人の環境に対するご意見を 

聞かせていただくつもりです。実施予定は、来年１月です。どのような形式､方法で行うか  

環境会議で議論しています｡お楽しみの景品なども合わせて検討中です｡前回は参加率 

６割程度でしたが､今回は７割以上を目指します｡こうした取り組みは､前例が無いため､結果が 

注目されています｡ある程度､環境意識が醸成されたところでないと難しいとも言われています｡ 

実験的な試みですが､皆さんの協力で達成したいと思います｡詳細は､次回この情報誌に 

掲載します｡次回もご協力下さい｡よろしくお願いします｡ 

エコドライブしていますか   第 8 回 「自分の車の燃費、把握していますか」 

エコドライブを実感するために､自分の車の燃費を把握しておく必要があります｡通常の  

運転で､１リットルあたりどのくらい走れるか､計算する方法が一般的です｡既に､大多数の 

人が把握していると思いますが､毎日エコドライブを心がけることで､燃費が良くなり､走行 

距離が伸びると､がぜん､やる気も出てきます｡最近､ガソリン価格は低い水準ですが､油断 

できません｡何よりも､一人でできる立派な環境活動です｡記録をとることも有効です｡冬用 

タイヤと夏用タイヤでどのくらい差があるのか､記録することで見えてくることもあります｡  

最高責任者より    ～美化活動実施時の感想～ 

  １０月の美化活動協力に感謝する｡コロナの影響で延期したが無事終了し､次回は 

来年になるが引き続き協力願う｡実施するたびに思うことだが､人が集まるところに 

ごみが散乱している｡標識等があるにもかかわらず､モラルが低い状況だ｡那珂川サイト 

近くは､江戸時代､水戸八景と呼ばれた風光明媚なところだ｡今でも､渡し場跡の石碑や 

柳の木が残っている｡こうした風景を次代につないでいくことも重要な環境保全活動だ｡  

今月の環境目標進捗状況                                                                                                                                                                                                                 

今月の環境目標は                                                

電気使用量をはじめ 

すべての項目で、達成しました。  

                        

  

最上段の写真は、11月8日、近所にある掘原運動公園入り口付近の紅葉を撮影して来ました｡ 


